

**MÁS INFORMACIÓN:**Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

Nota de **PRENSA**

info@psoealhama.es

Alhama de Murcia, 23 de septiembre de 2021

Alhama de Murcia es la gran beneficiada de la modernización de la red ferroviaria en la Región

Tras años de abandono en materia ferroviaria por parte de los gobiernos del Partido Popular, este plan de inversión de 3.000 millones de euros del Gobierno de España traerá consigo una serie de mejoras en infraestructuras que favorecerán una mejor conexión y accesibilidad para el municipio de Alhama, además de un importante crecimiento industrial.

El Partido Socialista de Alhama entiende este proyecto como una oportunidad para dar un salto hacia delante, hacia la modernidad, que supondrá un avance sin precedentes para nuestra localidad. Después de 40 años de reivindicaciones para la renovación de una red tercermundista, ha tenido que ser un gobierno del PSOE, el de Pedro Sánchez, quien atienda las necesidades de los vecinos y vecinas de la Región. Una de las primeras consecuencias que supone el inicio de las obras es la eliminación de las barreras arquitectónicas que dificultan el libre acceso a ciertas zonas de Alhama, ya que el tren pasará a circular por un viaducto elevado. Con ello también se eliminará definitivamente el paso a nivel del Ral. El barrio de San Ramón quedará conectado con un acceso directo al casco urbano. Alhama tendrá una nueva estación, más moderna y accesible, a la altura de la rotonda del puente de la avenida Cartagena, y a la que se podrá acceder también a través del cruce de la calle Lorenzo Rubio con el camino viejo de Cartagena. La vía actual se convertirá en vía verde para conectar Alhama, Totana y Librilla con el trazado apto para su uso en bicicleta.

La circulación del tráfico pesado en la avenida Antonio Fuertes dejará de ser un problema, ya que se habilitará una nueva alternativa fuera del casco urbano para el paso de los camiones de gran tonelaje. Además, Alhama es un municipio industrial, donde tenemos la suerte de contar con importantes empresas de distintos sectores, algunas de ellas líderes a nivel nacional e internacional. Este proyecto va a suponer un impulso para todas ellas con la conexión del Corredor Mediterráneo, posibilitando su crecimiento y generando nuevas oportunidades de empleo.

La llegada de nuevos y modernos trenes de cercanías, con la red electrificada, supondrá un aumento de la seguridad y de la accesibilidad, hay que recordar que hasta ahora las personas con movilidad reducida #PMR tenían muy difícil utilizar este medio de transporte, que no se encuentra adaptado a sus necesidades. También hay que destacar que se producirá una disminución del tiempo de viaje en los recorridos, unida a un aumento en la eficiencia del trazado, así como la protección del medio ambiente, al dejar atrás las desfasadas y contaminantes máquinas a gasoil.

El PSOE está siempre al lado de los usuarios, precisamente por ello nuestra alcaldesa Mariola Guevara ha venido reivindicando una solución alternativa que garantice el transporte de viajeros por carretera entre los pasajeros, manteniendo la frecuencia de viajes, el tiempo de recorrido y el precio del billete, para minimizar las molestias que se puedan derivar de las obras en la línea que



MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

conecta Murcia-Águilas. ADIF, atendiendo estas peticiones, se ha comprometido a habilitar autobuses para unir Alhama con las ciudades de Murcia y Lorca en las mismas condiciones que existen actualmente para quienes utilizan el tren, durante el tiempo que duren los trabajos.

Frente al compromiso del equipo de Gobierno municipal con la mejora de los servicios públicos, donde prima la responsabilidad y el progreso de nuestra sociedad, nos encontramos una vez más con la postura inmovilista y de confrontación permanente de los cuatro grupos municipales de la oposición, que lejos de poner la mirada en el buen hacer para Alhama, no hacen más que alimentar el oportunismo político al que están acostumbrados. Estos partidos solo buscan retrasar las obras con tal de dañar la imagen del Gobierno de España, aun a sabiendas de que se trata de una infraestructura necesaria y enormemente beneficiosa para nuestros vecinos y vecinas.

El PSOE local quiere dejar claro su apoyo a este proyecto, ya que Alhama es una de las grandes beneficiadas por esta inversión, que va a cambiar la imagen del municipio y supone el definitivo impulso a su desarrollo, conectándonos con el resto de Europa.